CAE SECRETARIO OTAN. Bonn, Alemania Occidental, enero 14 (AP). Lord Carrington (centro), secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), resbala hoy en el hielo durante su primera visita a una instalación del ejército de Alemania Occidental, la base de la Fuerza Aérea de Colonia.

### Brasil celebrará hoy sus comicios presidenciales

Brasilia, enero 14 (AP). Brasil se dispone a cele-brar mañana el fin de un régimen militar de 21 años con la aparente victoria del candidato opositor Tancre do Neves, el primer civil que llegaría al poder me-diante el sistema de elección indirecta implantado por los militares poco des-pués del golpe de 1964.

Los brasileños, al son del samba, las bocinas de los automóviles y a través de espectáculos y eventos pro-

les ciudades, festejarán lo que el periódico "Jornal Do Brasil" consideró hoy la "recuperación de la ciudadania" a partir de maña-

Otro diario, "O Estado de Sao Paulo" predijo hoy que Neves, de 74 años y miembro del Partido Movimiento Democrático Brasileño, tendría asegurados 479 de los 686 votos del Colegio Electoral.

## Queda libre en E.U. un avión de C. Rica

Miami, enero 14 (AP). Un avión de Costa Rica detenido la semana pasada por funcionarios de inmigración por traer once ex-tranjeros indocumentados a Estados Unidos fue autorizado hoy a despegar des-pués que la aerolínea pagó multas por más de 40 mil dólares, dijo un funciona-

"Ellos admitieron toda la culpa... y lamentaron lo que ocurrió", agregó Ed

O'Connor, comisionado re-gional del Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN) en Dallas. El denunció que la tripu-

lación a bordo de un Boeing 727 de la aerolínea LACSA transportó el jueves a los cubanos con pasaportes falsos desde Cancún, México, hasta Nueva Orleans, pese a advertencias de funcionarios norteamericanos de que no los trajesen a Estados Unidos.

# Alerta sobre intenciones de Cuba con sus vecino

caribeñas deben permanecer alerta ante los esfuerzos respaldados por Cuba para derrocar a sus gobiernos, dijo un funcionario del Departamento de Estado norteamericano

El subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley, realiza una visita por la parte oriental del Caribe para dialogar sobre seguridad regio-

Motley dijo que pese a la caída del gobierno marxista de Grenada el 25 de octubre de 1983 cuando la invasión encabezada por Estados Unidos eliminó el único gobierno procubano de la región, la amenaza comunista "sigue siendo real

#### Rusia y E.U. no negociaron caso del Medio Oriente

Washington, enero 14 (AP). La Casa Blanca negó hoy que Estados Unidos y la Unión Soviética acordaran iniciar conversaciones sobre el conflicto del Medio Oriente

El diario israelí Haaretz informó ayer que el secretario de Estado norteamericano George Shultz y el ministro soviético de Relaciones Exteriores Andrei Gromyko entablaron el acuerdo durante su reunión de Ginebra la semana pa-

"No fue discutido el tema en Ginebra" de man--Pasa a la página 49-



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA NEVES FAVORITO. Brasilia, enero 14 (Reuters) Tancredo Neves, de 74 anos, candidato a presidente por el Partido Movimiento Democrático, de oposición en Brasil. Surge como amplio favorito para ganar los comicios de ma-



CANDIDATO OFICIAL Brasilia, enero 14 (Reuters). Paulo Salim Maluf, de 53 años, candidato a presidente por el Partido De-mocrático Social, de gobierno. La elección del nuevo presidente por voto de Colegios Electorales se realiza el martes.

#### **Tancredo Neves** favorito en los comicios Brasil

Brasilia, enero 14 (AP). Conocido como el hombre que prefiere la conciliación al enfrentamiento, definido como un moderado, declarado católico y protagonista sobresaliente en dificiles momentos de la vida politi-ca de Brasil, Tancredo Neves, candidato opositor a quien se anticipa como probable vencedor de las elecciones presidenciales indirectas de mañana, ocupará la presidencia, si resulta elegido, con la nada despreciable experiencia de medio siglo de vida

"Castro se entromete en áreas con inestabilidad política - áreas con dificultades económicas -, y creo que (los gobiernos caribeños) tendrán que mantener los ojos abiertos", dijo Motley. Añadió que Washington está preocupado por el reciente

aumento de la violencia en Jamaica, que según su gobierno pronorteamericano tuvo respaldo cubano.

Motley indicó además a los periodistas ayer que la llamada militarización de la región, aumentó de la capacidad defensiva regional con ayuda de armas y entrena-miento norteamericano, no aumenta el peligro de golpes

El que diga que la actual situación del Caribe condu--Pasa a la página 49-

#### Fidel Castro retiraría asesores de sandinistas

Bogota, enero 14 (AP). El presidente cubano Fidel Castro expresó a los cancilleres del Grupo de Contadora que apoyará sin reservas el tratado para la paz y la cooperación en Centroamérica, incluso retirando sus asesores militares de

la región, informó hoy el ministro de Relaciones Exteriores Augusto Ramírez

Ocampo. "Cuba estima aceptables todos los compromisos que acuerde el Grupo de Contadora", dijo el ministro en una conferencia de prensa durante la cual informó sobre las reuniones que sostuvieron la semana pasada en Managua los cancilleres de Colombia, México, Venezuela y Panamá con Castro.

### Advertencia soviética sobre armas espaciales

Moscú, enero 14 (AP). El acaban de convenir las ministro de Relaciones Exteriores Andrei A. Gromy-ko afirma que la insistencia de los Estados Unidos en seguir adelante con la investigación de armas espaciales alentaria una carrera armamentista v haria fracasar las negociaciones cuya reanudación

superpotencias.

En una desacostumbrada entrevista de televisión Gromyko sostuvo que los Estados Unidos deberían abandonar su programa de defensa con provectiles disparados desde órbitas espaciales.

#### Desplegarán una docena de cañones argentinos

Londres, eriero 14 (AP) Una docena de canones an-tiaéreos argentinos capturados por las fuerzas britá-

nicas en la guerra de las Malvinas en 1982 están a punto de ser desplegados

por la Real Fuerza Aérea Británica (RAF), dijo hoy el Ministerio de Defensa.

Los cañones, a los que se acredita haber derribado cuatro aparatos de combate Harrier de la RAF, además de dos aviones argen-tinos por error, serán desplegados en la base de Waddington cerca de Lincoln, 190 kilómetros al norte de Londres, anunció el

#### Breves Internacionales

McCormack sería embajador EU en OEA

Washington, enero 14 (AP). En fuentes oficiales se dijo hoy que se habría llegado a una transacción sobre la

-Pasa a la página 54-



DESPLAZAMIENTO DE MISILES. Washigton, enero 14 (Reuters). El presidente Ronald Reagan da la bieneveni da al primer ministro de Bélgica, Wilfried Martens al llegar a la Casa Blanca. Ellos discutieron el desplazamiento de los misiles norteamericanos en Bélgica.

# G.Shultz y Weinberger ifieren armamentis

Washington, enero 14 (AP). El Secretario de Estado George Shultz y el de Defensa Caspar Weinberger ofre-cen interpretaciones diferentes sobre las conversaciones mantenidas en Ginebra con el Kremlin para obtener el desarme, lo que sugeriría una profunda división en el gobierno sobre la estrategia negociadora.

Shultz dijo ayer que el gobierno concuerda con Moscú en que debe existir una correlación entre las tres áreas a negociar —armas estratégicas, armas de alcance inter-

medio y armas espaciales.

"No hay diferencias sobre el hecho de que existe una correlación", dio Shultz en un programa informativo de la cadena de television NBC.

Al indicarle un periodista que los soviéticos, según

dijeron, no accederan a reducir su arsenal nuclear si Estados Unidos no quiere disminuir su programa bélico

estados Unidos no quiere disminuir su programa bélico espacial, Shultz dijo que "es lógico correlacionar las diferentes áreas sobre las que se está tratando".

Pero Weinberger opinó diferente. "no creo que haya correlación alguna", indicó en rueda de prensa ante la cadena televisiva CBS.

"No res que la correlación ficare establicado."

"No creo que la correlación fuera establecida en Gine-

bra", añadio. Funcionarios del Pentágono mantienen privadamente que Shultz erró al admitir tras las conversaciones mantenidas la semana pasada con su colega Andrei Gromyko que los tres temas estén relacionados.

-Pasa a la página 54-